



Zentralschweizer Polizeikonkordat

Medienmitteilung

Die Zentralschweizer Polizeikorps teilen mit:

Zentralschweizer Polizeikorps mit einheitlichem Ausweis

Zentralschweiz, 28. November 2018

Die Zentralschweizer Polizeikorps führen per 1. Dezember 2018 einen einheitlichen und zusammen beschafften Polizeiausweis ein. Damit wird die Vereinheitlichung im Ausrüstungsbereich weitergeführt und die Fälschungssicherheit im Ausweisbereich erhöht.

Auf nationaler Ebene führen immer mehr Polizeikorps Ausweise mit einheitlichem Design ein. Die Zentralschweizer Polizeikorps schliessen sich dieser Vereinheitlichung an und führen gemeinsam per 1. Dezember 2018 einen neuen Polizeiausweis ein. Dieser ist nicht nur einheitlich gestaltet, sondern wird auch gemeinsam zentral beschafft. Dies reduziert nicht nur die Kosten für die einzelnen Kantone, sondern führt die Bestrebungen für eine einheitliche und gemeinsam beschaffte Ausrüstung in der Zentralschweiz fort, die im Jahr 2012 mit der Einheitsuniform begannen.

Die Ausweise sind im Kreditkartenformat und für alle Kantone gleich gestaltet. Anstelle der einzelnen Kantonswappen zielt das Konkordatslogo den Ausweis. In welchem Kanton der Träger des Ausweises arbeitet, ist auf der Vorder- und der Rückseite aufgedruckt. Ebenso seine Funktion als Polizist/in, Sicherheitsassistent/in oder als Zivilangestellter.



Weitere Auskünfte erhalten Sie bei den Medienstellen der Zentralschweizer Polizeikorps.

Luzerner Polizei	041 248 80 11	Kapo Schwyz	041 819 28 19
Kapo Nidwalden	041 618 44 66	Kapo Uri	041 875 28 28
Kapo Obwalden	041 666 65 00	Zuger Polizei	041 728 41 25